



XÓCHITL GÁLVEZ "Me siento rara"

La senadora por el PAN, Xóchitl Gálvez, se registró como aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. En la sede del tricolor recordó cuando perdió frente a un priista la gubernatura de Hidalgo. **Pág. 8**



CORTESÍA TW @SANTIAGOCREELM

Santiago Creel acompañado de su esposa



CORTESÍA TW @XochitlGalvez

Xóchitl Gálvez, la segunda en registrarse



ASPIRANTES DE LA OPOSICIÓN

Se preparan para recolectar firmas

En un mes deben recolectar las 150 mil firmas de apoyo para seguir en la competencia del Frente Amplio por México

FERNANDO MERINO

Los aspirantes a la candidatura presidencial de oposición preparan un ejército para recolectar en un mes las 150 mil firmas de apoyo para seguir en la competencia del Frente Amplio por México.

Ayer, los panistas Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, al registrarse como aspirantes a la candidatura presidencial del Frente, afirmaron tener el respaldo de cientos de voluntarios para conseguir los respaldos ciudadanos.

Al acudir en bicicleta a la torre azul a hacer su registro como aspirante a la candidatura del Frente, la senadora aseguró que no le pagará a ningún voluntario, ni colocará espectaculares para promover su imagen, tal y como acusó ocurre con las *corcholatas* de Morena.

"Si los 60 mil juntan tres firmas (cada uno) ya juntamos 180 mil y ese primer paso está dado. Voy a los estados invitada por organizaciones de la sociedad civil, organizaciones empresariales, universidades y pago mi avión y mi hospedaje y voy a demostrar que sale cargado a mi tarjeta de crédito", dijo.

Por su parte, Creel Miranda explicó que tiene coordinadores en cada uno de los 300 distritos electorales para reunir las 150 mil firmas y presumió el apoyo de al menos 30 diputados federales y senadores, sin embargo, no detalló si destinará recursos económicos para dicho fin.

"Tengo muchas amigas y amigos en cada una de las 32 entidades federativas que ya me han mostrado, ya hay coordinadores en cada una de esas entidades federativas y hay coordinadores en cada uno de los 300 distritos, ellos me van a ayudar en la parte del territorio y por supuesto existe ya todo un grupo nuestro, orgánico", aseveró.

SE PASEAN POR LOS PARTIDOS

Desde la mañana, los aspirantes a la candidatura de oposición comenzaron con el recorrido burocrático para inscribirse al proceso interno del Frente. La ruta consistió en acudir a la sede del Comité organizador, ubicada en la llamada Torre Azul frente al Senado, después al PAN, en avenida Coyoacán, luego al PRI, en Buenavista, y finalizar en el PRD, cerca de avenida Patriotismo.

Santiago Creel fue el primero en llegar a la Torre Azul. Acompañado de su esposa Paulina Velasco, se registró ante el Comité organizador, para después trasladarse a la sede del PAN, donde fue recibido con el grito ¡Presidente, Presidente!

"Quiero toda la energía que tengan, el coraje de este gobierno, que ese sentimiento que estamos padeciendo todos de alguien que llegó a pensar que era dueño de México y de nuestras libertades. ¡Cómo se atrevió este desgraciado Presidente!, ¡cómo se atrevió!, no sabía que había hombres y mujeres libres, formados en Acción Nacional, y que no lo vamos a permitir", dijo Creel Miranda con voz entrecortada.

La segunda en registrarse ante el Frente fue Xóchitl Gálvez. La senadora llegó a la sede del Comité en bicicleta, y de ahí fue a la sede del PAN, luego al PRI y finalizó en el edificio central del PRD. Gálvez recorrió alrededor de 35 kilómetros en bicicleta para completar su registro.

Ayer también se registró el diputado federal Gabriel Quadri, quien afirmó que en caso de no ser favorecido, se sumará al proyecto de quien resulte ganador. Y también hizo lo propio José Luis Preciado.

Para hoy se espera que acudan Enrique de la Madrid, Iván Rivas, representante de los padres de los niños con cáncer que reclaman medicamentos, y Víctor Hugo Gutiérrez. Con información de Rafael Ramírez y Javier Divany

Iván Rivas representante de los padres de los niños con cáncer que reclaman medicamentos, se registrará como aspirante a la candidatura presidencial de la oposición